

Militancia Eva Perón Auténtica

**A la Militancia Peronista Neuquina,
A la Militancia del Campo Popular,
Al Pueblo Trabajador Neuquino.**

La Militancia Eva Perón Auténtica se dirige a Uds. haciendo un ejercicio de memoria, contándoles de dónde venimos y hacia dónde vamos:

Somos un grupo de compañeras y compañeros del **campo Popular Neuquino** mayoritariamente Peronistas, **reconocemos el liderazgo de la Compañera Cristina a nivel Nacional**. En nuestra provincia nacimos como Militancia Eva Perón en respuesta a un gran vacío que existía en el Frente de Todos -que no contenía a muchas compañeras y compañeros con vocación de construir una herramienta válida, que representara a los sectores más desprotegidos de nuestro Pueblo-; nos fuimos aglutinando distintos sectores sindicales, organizaciones sociales, comunidades originarias, y partidos políticos.

En las **PASO de 2021**, convocadas para elegir a lxs diputados Nacionales que representarían al FDT, hicimos nuestro **bautismo político**, enfrentamos a un “oficialismo” cada vez más distante de nuestro Pueblo y consensuamos llevar como candidata a la Compañera Asunción Miras Trabalón, fué una elección desde el llano, desde las bases mismas con mucha mística militante, con nuestros sueños y utopías, enfrentamos “al aparato” y **nos acompañaron 12.000 voluntades que le dijeron NO a ese oficialismo que nos ha llevado de derrota en derrota conducido por “Los Parrilli”, “Los Ríoseco” “los Bertoldi” “Los Darío Martínez”**, quiénes conducen con el dedo y las mentiras que llevan y traen desde el Puerto de Buenos Aires.

A pesar de no haber ganado, seguimos trabajando consecuentes con esas voluntades que se expresaron en nuestra misma dirección, (**la construcción de un espacio que le trajera aire fresco al campo popular del Pueblo Neuquino**), algunos partidos se fueron quedando en el camino, somos respetuosos de sus decisiones, algunxs compañerxs defecionaron, pero fueron muchos más las y los que se arrimaron a nuestra construcción, siempre con un espíritu Federal y democrático.

Realizamos una serie de encuentros provinciales que fueron cohesionando nuestro espacio; en los últimos encuentros resolvimos no acompañar a “ese oficialismo” -de lo que quedó de ese FDT Neuquino-, que no nos representa, ni representa, a una gran mayoría del Peronismo, dónde su dirigencia sólo parece interesarles, perpetuarse en algunos cargos

legislativos y “acomodar” a sus familias y amigo.

Hace unos días recibimos una desagradable noticia, nuestra compañera Asunción, quizás por ser obediente a su conducción Nacional de Nuevo Encuentro, se sumó a Ramón Rioseco, estas “órdenes” de arriba no nos sorprenden son habituales de estas conducciones que habíamos decidido no acompañar.

Hacia donde vamos:

Desde hace unos meses venimos trabajando en la elaboración de propuestas para acompañar un nuevo espacio que decidió enfrentar **el “establishment” Neuquino** encabezado por **Jorge Sapag** y que sabemos siempre fué acompañado por la dirigencia del FDT, a la cual no adherimos.

Con nuestras habituales visitas a compañeras, compañeros, vecinas y vecinos, venimos recogiendo la voluntad expresa de acompañar al Rolo (como se lo conoce en las capas más populares neuquinas); evidentemente el Pueblo Neuquino estaba esperando que nazca una esperanza, que le permita salir de la crítica situación económica y social en la que están, injustamente, más del 30% de familias Neuquinas, en una Provincia rica.

Nuestro Pueblo “quiere patear el tablero” cosa que no vislumbró una dirigencia permida, tanto del MPN, como del FDT, como de Juntos por el Cambio, son más de lo mismo y parte de un **modelo agotado de representación y subordinados a ser una pieza menor del tablero de ajedrez, del poder político, de Jorge Sapag.**

Así que fieles a nuestras bases hemos decidido acompañar al Rolo Figueroa en la construcción de este nuevo espacio desde fuera de (MPN, JxC y FDT) metiéndonos en el barro para darle fuerzas a esa esperanza y llevar Felicidad a nuestro Pueblo, con: Tierra, Techo y Trabajo, con la dignificación del Trabajo, con una fuerte apuesta a la Educación, con la Industrialización en origen de nuestros hidrocarburos, con una distribución de la riqueza más justa y equitativa, con una fuerte apuesta a la producción, con un desarrollo Turístico para todo Neuquén, con restaurar nuestra Neuquinidad, con un fuerte compromiso Federal hacia el interior profundo de nuestra querida Provincia del Neuquén.

El General Perón nos enseñó que para los Peronistas no debe haber nada más importante que **EL GOBIERNO**, porque desde allí tendremos las herramientas con las cuáles podremos transformar la vida a nuestra gente; por ello, más allá de carguitos, más, o carguitos, menos, en la legislatura, apostamos a incorporar a este nuevo espacio conducido por el Rolo Figueroa nuestras pautas programáticas, y al futuro gobierno aportarle nuestras mejores compañeras y compañeros para garantizar desde los espacios que podamos ocupar la representación que le debemos a **Nuestro Pueblo que está solo y espera** que, saquemos el bastón de mariscal de nuestras mochilas y nos animemos a trabajar para llevar equilibrio al futuro Gobierno Neuquino, si no lo hacemos nosotros quién lo hará?

Los espacios se ocupan, con la tranquilidad que estamos cumpliendo nuestro deber, con nuestras convicciones y por nuestra gente.

Neuquén, 12 de diciembre de 2022.-

**MESA DE CONDUCCIÓN PROVINCIAL DE LA MILITANCIA EVA PERON
AUTENTICA**

HUGO PANESSI (PJ)
ExIntendente
Villa la Angostura

PATRICIA GARAYGORTA (PJ)
Aluminé

HUGO CRLJENKO (PJ)
Centenario

DANIEL "BOINA" LOPEZ
Del. Asamblea Prov. (NE).
Neuquén Capital

JULIO CIURCA (PJ)
Villa la Angostura

RAUL CHANDIA (PJ)
Aluminé

LUIS MARTINEZ
Consejo Prov. (NE)
Neuquén Capital.

PATRICIA REYES
Consejo Prov. NE
Centenario

MARINA BENAVIDEZ (PJ)
Aluminé

NERI MATAMALA
Centenario

JOSE "TONY" MAIDANA (PJ)
Aluminé

Celular de contacto
Hugo Panessi
+54 9 294 429-6662